

Programa Senda Previene constituye la Primera Mesa Comunal Elige Vivir Sin Drogas de Putaendo

La tarde del pasado jueves, en dependencias del Centro Cultural Bernardo Parra se realizó la Constitución de la Primera Mesa Comunal Elige Vivir Sin Drogas, iniciativa organizada por el Programa Senda Previene.

En este primer encuentro participaron autoridades como la administradora municipal, Mirna Humeres, el concejal Francisco Casas, personeros del Cesfam Valle de Los Libertadores; del Departamento de Educación Municipal (DAEM), Carabineros, oficinas municipales de Seguridad Ciudadana, Deportes, OPD y Organizaciones Comunitarias, entre otros.

Anuncio Patrocinado

Las y los asistentes escucharon atentamente al coordinador del Senda Previene Putaendo, Fernando Ovando, quien dio a conocer los resultados de la encuesta de Juventud y Bienestar, que se realizó durante el 2021 a adolescentes de segundo medio de los liceos Rinconada y Manuel Marín Fritis y los colegios Cervantino y Marie Poussepín.

“Estamos contentos primero por la convocatoria que tuvimos. Todas las personas convocadas llegaron a este encuentro, cuyo objetivo fue entregar los resultados de la encuesta de Juventud y Bienestar a cuatro establecimientos educacionales de la comuna y eso arrojó un resultado comunal en distintos ámbitos como lo son la comunidad, la escuela, la familia y los grupos de pares”, explicó Ovando.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

La idea de mostrar los resultados fue sensibilizar a las autoridades y directores de departamentos para generar acciones e intervenciones con el objetivo de prevenir el consumo de alcohol y drogas.

Actualmente, el Senda Previene de Putaendo trabaja activamente en sectores Doña Javiera, Villa Los Olivos, Las Compuertas y la Villa San José de la Dehesa. Además, está trabajando en estrategias con los cuatro establecimientos mencionados.

En las próximas reuniones de la Mesa Elige Vivir Sin Drogas se pretenden coordinar actividades en beneficio de la comunidad, con un fuerte énfasis en lo recreativo, deportivo y cultural.

y tú, ¿qué opinas?